

DIARIO DE BARCELONA,



Del Jueves 3 de Mayo de 1806.

La Aparicion de San Miguel Arcángel. — Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de Santa Isabel, de religiosas de San Francisco de Asis: se reserva á las siete y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 4 h. 53 m.; y se pone á las 7 h. 7 m. Su declinacion es de 17 g. 14 m. 42 s. Norte. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 56 m. 11 s. Sale la luna á las 08 h. 3 m. de la madrugada: pasa por el meridiano á las 5 h. 9 m. de la mañana; y se pone á las 10 h. 23 m. de la misma mañana. Y es el 21 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro	Vientos y Atmósfera.
6 á las 11 de la noc.	12 grad. 4	27 p. 10 l. 8	N. E cubierto llovisn.
7 á las 6 de la mañ.	12	27 8	S. entrecubierto llovido.
7 á las 2 de la tard.	15	27 9	S. S. O nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Qualquiera que quiera entender en arrendar por tiempo de quatro años y quatro cosechas las rentas de la Baronía de Juneda, Caldas y Llagostera, Palafolls, la Llacuna, Pontils y Santa Perpetua, Castisens, Monclus Fogas y la Costa, Gops y Lleuda de San Celoni, Castellage y Carnelage de Hostalrich, Cebada de acaptés, San Pedro de Ozor, San Feliu de Torelló, medidas de Hostalrich, Riudarenas, Riells y Viabrea, S. Feliu de Buxaleu, y el Molino harinero de San Celoni, propias del Excelentísimo Señor Duque de Medinaceli y de Santisteban, que han de empezar en 1.º de Mayo de 1807 y concluir en fin de Abril de 1811 (á excepcion del Molino harinero de San Celoni que dará principio en 1.º de Enero de 1807 y concluirá en fin de Diciembre de 1810), acudirá en los dias 21, 22 y 23 del corriente mes de Mayo, á la Contaduría que el expresado Excelentísimo Señor Duque tiene en esta ciudad, á las horas que por

por mañana y tarde son de oficina; en concepto de que baxo los pactos y condiciones que se contienen en las tabas, que estarán de manifiesto en ella, se admitirán las posturas con los correspondientes prometidos, subhastándose los Arriendos de las expresadas Rentas siempre que sea á satisfaccion del Apoderado general de S. E., el qual aun antes del dia del subhasto recibirá posturas si se le ofrecen admisibles.

En virtud de lo mandado por el Real Consulado de Comercio, se subhastarán hoy, dia 8 del corriente, á las nueve de la mañana, en la plaza de los Encantes, cerca la casa de los Clérigos de San Sebastian, veinte y una balas de Cuerdas de cáñamo de varias dimensiones; y se da este aviso para la concurrencia de licitadores.

En el dia 10 del corriente Mayo, de las tres á las cinco de la tarde, se rematará en las Casas Consistoriales de la presente ciudad, el arriendo por tiempo de dos años, del tres y un tercio por ciento de los frutos que no diezman en todo el Principado de Cataluña, baxo los pactos de la taba que para en manos del Escribano Juan Fontrodona y Minguella, y del pregonero Vicente Alarét.

El Domingo, dia 11 del corriente mes, se cerrará la subscripcion á la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 5 del mismo. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho, dotadas como sigue:

1.^a de 900tt.

Seguirán 7 de 100tt cada una.

Se subscribe en los parages acostumbrados á 2 rs. vn. por cédula.

Se hace saber al Público que queda señalado para la subhasta del arriendo del derecho del Peso Real de la ciudad de Tortosa y villa de Amposta el dia 19 del corriente y siguientes hasta el 24 en que se rematará al mas beneficioso postor, en la casa-morada del muy ilustre señor Intendente general, á las nueve horas de la mañana, baxo las condiciones de la taba que está en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

No vino ayer Embarcacion alguna.

Dieta. De 328 quintales de Bacalao y Pezpalo, á los precios siguientes: el quintal de Bacalao rechupado, á 15tt 15¢; el de idem pelado, á 14tt 6¢; el de lenguas y pequeño, á 14tt 1¢; el de pezpalo abierto grande, á 16tt; y el de idem pequeño, á 15tt 9¢, en el almacén de Francisco Espiell, calle den Caldes:

véndese por quintales, @ y medias @.

Otra: De 15 arrobas de Queso de Mahon bueno y tierno, á 3¢ la libra, en casa de Jayme Navarro, semolero, en la calle de los Carders, esquina de la den Tarrós: véndese á piezas; y ámbas durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Fiestas. Hoy, dia 8, se celebrará en la parroquial Iglesia de San

Miguel Arcángel la fiesta de la Aparición de su Sto. Patron: á las 10 horas habrá solemne Oficio, con Sermon, que predicará el R. P. Fr. Antonio Baylina, Lector en sagrada Teología, en el colegio de S. Buenaventura; y por la tarde explicará los Misterios del santísimo Rosario, y predicará el R. P. Fr. Mariano Amat, Lector en sagrada Teología, religioso del Orden de nuestra Señora de la Merced.

Hoy, dia 8, el gremio de Tenderos Revendedores de esta ciudad, solemniza la fiesta de la Aparición de su Patron el Príncipe y Arcángel San Miguel, en su propia capilla, en la Iglesia parroquial de nuestra Señora del Pino: á las 10, con exposicion del Santísimo Sacramento, la reverenda Comunidad y música de dicha Iglesia cantarán la Misa solemne, y predicará el R. P. Fr. Agustin Girona, Lector en sagrada Teología en el colegio de S. Guillermo de padres Agustinos calzados: á las 3½ de la tarde la misma reverenda Comunidad cantará solemnes Vísperas y Completas, con exposicion del Santísimo; y á las 7½ se concluirá dicha funcion con la acostumbrada Procesion de reserva por dentro de la misma Iglesia.

Hoy, dia 8 de Mayo, en la Iglesia de San Miguel del Puerto, se hará la anual fiesta á su Patrono: á las 10 horas habrá solemne Oficio, que cantará la insigne Comunidad de Sta. Maria del Mar, con asistencia de la capilla de la misma, y predicará el R. P. Fr. Joseph Marcobal, Lector en sagrada Teología, en el convento de Padres Agustinos calzados: á las 5 de la tarde habrá solemne Rosario, que cantará la misma capilla de música; y explicará los Misterios el R. P. Fr. Martin de Arenys, Misionero

Apostólico, religioso de padres Capuchinos.

Avisos. Se suplica á Don Antonio Alsina, procurador de esta ciudad, se confiera con Miguel Alsina y Plademunt, que vive en casa de Don Joseph Mariano Llovet y Ros, notario Real y Causídico, en la calle del Hospital, que haciéndole constar ser suyo el contenido de una Carta con una letra que equivocadamente le han remitido por el Correo, se le entregará.

Interesando á D. Antich Ferrant, alias Solana, ó bien á sus herederos y sucesores, el verse con Don Joseph Salvador Volert y Busquets, tirador de oro, en la calle mas baxa de San Pedro, podrán executar lo mas pronto sea posible.

Ventas. Quien quisiere comprar un Carabá, nuevo sin estrenar, montado á la inglesa y pintado al estilo moderno, capaz de seis personas con la mayor comodidad, que ha hecho á todo coste y sin omitir primor alguno en su construccion, un célebre artista de esta ciudad, acuda á la casa de Pedro Martin Rigal, maestro dorador, que vive en la calle de la Riera del Pino, número 40, esquina de la den Roca, que éste presentará al sugeto que lo quiera, al dueño propietario para tratar de su ajuste.

Jayme Calvet, maestro de coches, calle Ancha, en las tiendas de la casa del Excmo. Sr. Conde de Santa Coloma, dará razon de la venta de un Coche de quatro asientos, á la inglesa, muy bien construido, con sus resortes, cigueñas y exes de hierro: se dará con toda la equidad posible.

Pérdidas. Se han perdido un par de Botones de pendientes de diamantes con una esmeralda en medio, el dia 2 del corriente, desde la Iglesia del Pino á la de San Joseph, y de

370
ésta hasta San Cayetano, pasando por varias calles: el carpintero Juan Casademunt, que vive en la calle den Lladó, dará razon de su dueño, el que dará mas señas y una gratificación competente.

Se dará una gratificación á quien entregue al editor de este Periódico una Hebilla de plata quadri-redonda, su echna de raitas finas, que se perdió desde la calle del Conde del Asalto hasta llegar á la Rambla.

Se perdió una Cadena de acero con llave de oro: el que la haya encontrado, se servirá llevarla en casa del maestro relojero Francisco Ricart, que vive en la plaza del Regomir, y se dará una gratificación.

Quien haya encontrado un Parasol verde algo usado, el Domingo por la tarde en la puerta del jardin de la casa de campo del señor Gironella, tendrá la bondad de ir á la oficina de este Periódico, donde se dirá su dueño, y se le dará una competente gratificación.

Quien hubiese encontrado una Bayna de un sable pequeño, que se perdió la noche del 27 del mes pasado en la calle del Conde del Asalto, acuda á entregarla á la casa del cerrajero de la travesía de Lancaster, cuarto principal, que se le darán las señas, y aun se le mostrará el sable, y ademas se dará buena gratificación.

Quien haya encontrado una Hebilla de plata, perdida desde Sarriá hasta la puerta del Angel, sirvase llevarla en la calle de los Almacenes en la Barceloneta, en casa del mallorquin Bartolomé Enseñab, y se le dará una competente gratificación.

El 26 del pasado, desde la Boria

hasta el Borne se perdió un Pafuelo mezcla de azul y blanco, con listas encarnadas: se dará una gratificación llevándolo á uno de los sacristanes de la Catedral.

Servientes. De una cocinera de toda satisfaccion, de edad 36 años, que tiene quien la abona, dará razon el escribiente de cartas Benito Berenguer.

De una jóven que busca casa en que servir de cocinera, darán razon en casa de Baudilio Marques, en la Bovería, casa de Nadal.

De Maria Riera, de edad de 45 años, que sabe coser, planchar y otras labores, y desea servir á un señor solo, se dará razon en casa de Joseph Gordans, en la calle mas baja de S. Pedro.

Desea colocarse en una casa para servir un estudiante, de edad de 16 años: tiene personas de distincion que le abonarán: dará razon de él Segismundo Vall, en casa Copons, plaza de Sta. Ana.

Nodrizas. De una muger de Tar-rasa, de 20 años de edad, que desea criar en su casa en dicha villa, y cuya leche es de un mes, dará razon Jochán Busquets y Biosca, en la calle Ancha, núm. 11, frente á la casa del señor Marques de Llu-piá. = Antonio Novell, maestro sastre, en la calle de los Escudellers, dará razon de quien necesita una nodriza.

Teatro. Hoy, á las seis, se representa por la compañía Española, la comedia, titulada: *El Desden con el Desden*: el quinteto de los Grotescos; y el saynete los Viejos riendo y llorando.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de S. Justo, núm. 39.